10月19日(土)

保護者の皆様、地域の皆様、ご来賓の皆様をお招きした「大竹市制施行70周年記念 竹っ子学習発表会」 開会行事 校長あいさつ

おはようございます。保護者の皆様、そしてご来賓の皆様、お忙しいところ、足元の悪い中、そして大竹祭り目前の時間に、竹っ子学習発表会にお越しくださいました。 ありがとうございます。

本年度の学習発表会は、大竹市制施行70周年記念と冠を付けさせていただいております。子供たちの発表を通して大竹市の70才をお祝いしようということが趣旨でございます。また、大竹市から、70周年記念に、何か教育活動に使ってくださいということいで、各学校に一定のお金を大竹市からいただいております。大竹小学校では、今回の発表会の材料や道具などの費用にめいっぱい使わせていただきました。

当然、これも大竹市民の皆様の税金でございます。ありがとうございます。

では、本日の子供たちの発表の見所をお話ししたいと思います。

まず、分担・協力する姿です。合唱や合奏など、自分の役割に責任をもって、役割を分担し、そして気持ちを1つにして協力し、発表という作品を創り上げている様子にご注目ください。

次に、一生懸命さということです。歌うときは歌う、演奏するときは演奏する、セリフを言うときはセリフを言う、動いてはいけないときは動かない、というメリハリをつけた一生懸命さ、そして、今もっている力をすべて、10の力があれば10全部出し尽くす一生懸命さ、ときには、11,12,13の力を発揮する子もいます。

子供たちが分担・協力する姿、一生懸命な姿に大きな拍手をいただけると、また子供たちの励みになると思います。

では、半日の発表会ではありますが、よろしくお願いいたします。

以下、書き下ろし

10月19日(土)の学習発表会を終えて

保護者の皆様、地域の皆様、ご来賓の皆様、熱心なご観覧、そして心からの大きな拍手、本当にありがとうございました。

本日のお天気は雨でしたが、体育館に打ち付ける雨音にも負けず、子供たちはこれまで培ってきた力を存分に発揮できたのではないかと思います。どの学年の発表も、10月16日(水)の校内の発表会からさらに質の高い発表へと確実にレベルアップしていました。

1年生「くじらぐも」(音読劇)

2年生「はばたけ!元気いっぱいに!!」



みんなで言葉と気持ちを合わせて元気よく 「天までとどけ!1,2、3!」



小さな世界の替え歌「おおたけ すてき、 きれい、すごい」の強弱を工夫した歌い方

3年生「やる気 ゆう気 本気!!」

4年生「かがやけ命 ~希望の道~」



3年生で初めて学習したリコーダーも含めて、楽しく動きを付けて演奏



他の人の歌声を聴きながら、力強く美しい声で歌い上げた二部合唱

5年生「COSMOS ~みんな星だよ~」



声を響かせ合おうと一生懸命に歌う顔、大きな動きを付けた演奏への進化



強弱やリズムでばっちり合わせる伝統の和 紙の紙太鼓の演奏、アンコールにお応えし た圧巻の合奏